



4 Pièces

37 m²

Réf. 1044

522 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 4ème – Musée Carnavalet. Rue de Sévigné, à deux pas de la place des Vosges et de la rue des Francs Bourgeois, au 2ème étage d'une petite copropriété ancienne, un charmant appartement de 37,3 m² Loi Carrez avec une vue dégagée sur un ravissant jardin. Composé d'une salle à manger, d'un salon, d'une petite cuisine, d'une chambre, d'un bureau faisant office de chambre d'appoint, d'une salle de bains avec fenêtre, cet appartement offre un lieu idéal pour qui veut vivre au cœur du Marais historique tout en jouissant d'un calme absolu. Traversant et orienté Est/Ouest, doté de nombreuses ...

Paris 4th – Carnavalet Museum. Rue de Sévigné, just steps away from Place des Vosges and Rue des Francs Bourgeois, on the 2nd floor of a small, old condominium, this charming 37.3 m² Carrez Law apartment offers an unobstructed view of a lovely garden. It includes a dining room, a living room, a small kitchen, a bedroom, an office that can serve as an extra bedroom, and a bathroom with a window. This apartment provides an ideal place for those who wish to live in the heart of the historic Marais while enjoying absolute tranquility. It is east/west facing, with numerous windows, offering ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

